

SECRETARIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO		ATA DE REUNIÃO
REUNIÃO:	ALINHAMENTO COM COORDENADORES / COMITÊ EXECUTIVO DE TI	
DATA	16 de março de 2020	
HORA:	17:00	
LOCAL:	SALA DA SECTI	
ORGANIZADOR:	GILMAR JOSÉ FERNANDES DE DEUS	

PARTICIPANTES:	Mirela Luz Gomes Langer	GABSECTI
	Marcos Fábio Portela	COSA
	Désirée Hernandez Mausbach Ricco	COSIS
	Max Luiz de Carvalho	COINF

OBJETIVOS DA REUNIÃO:
Reunião de alinhamento das atividades da semana.

RESUMO DOS ASSUNTOS DISCUTIDOS
<p><b>Pendências reunião 09/03/2020</b></p> <p>1. Whatsapp nas ZEs. <b>Portela vai pedir o DOD para o Jillian para iniciar o processo.</b></p> <p>2. Edital da plataforma de videoconferência junto com a Justiça Federal. <b>Ok.</b></p> <p>3. Pedido de descentralização de atendimento para Guaraqueçaba para final de abril. PAD 10854/2020. Em andamento. Max está acompanhando. <b>Montagem para 13 a 17/04/2020.</b></p> <p>4. Projeto da Etir com incidente grave Max e Portela vão marcar reunião, para retomar. <b>Reunião será marcada em breve.</b></p> <p>5. Priorização dos projetos da SDS. Verificar também os Bussiness Cases já elaborados pelo Carlos da SABD para colocar nos Projetos do Cherwell e efetuar a classificação dos critérios para priorização: Hélio vai ver os BC esta semana. Gilmar pediu para os Coordenadores atualizarem seus projetos no Cherwell. <b>Em andamento.</b></p> <p>6. Wi-Fi no interior: aquisição era para setembro. Os chips deram errado. Sugestão de contratação ou por serviço ou por ADSL pra cada cartório. Max vai verificar a possibilidade. <b>Copel já informou que não atende tudo para todos os locais por fibra. Aguardando posição da OI.</b></p> <p>7. Novos servidores tomando posse: <b>Lucas tomou posse hoje. Está volante entre SAS e SAMC. Sem lotação definitiva.</b></p>

8. Mudança Firewall 21 e 22/04. Rede está programando. Tem que refazer todos os VPNs e certificados pessoais.

**Vai mudar para 28 e 29/04. Vai migrando aos poucos as VPNs e os certificados as pessoas precisam trocar.**

9. Akyama: ainda não foi feita a compra de peças e existe a possibilidade de extensão de garantia por parte do TSE. Max vai enviar minuta de Ofício para Suemi enviar para o TSE.

**Max conversou com a Akyama e o TSE não deu nenhum retorno. Será encaminhada minuta amanhã.**

10. Reunião sobre a contratação do Liferay. Serviço para instalação do novo Liferay.

**Aconteceu e vai ser feito o ETP.**

11. Utilização do ELO no ODIN. Curitiba tem 2 máquinas utilizando (Win10) e na 174 e na 146 com Win7. Tudo com SIS.

**Continua em funcionamento.**

12. Reunião para início Portal do BI.

**Jadir vai olhar algumas opções e assim que tivermos o Portal (vamos fazer nos moldes do RN), vamos fazer uma reunião de lançamento, mas devido ao Corona vírus, não sabemos como vai ser. Será Metabase e Power BI.**

13. Desirée vai abrir o projeto do DSpace, gerenciador de acervo digital, para a Seção de Gestão Documental.

**Vai ser aberto.**

14. Para semana que vem, reunião sobre os usuários externos.

**Reunião efetuada internamente na SECTI. Vai ser feita reunião com os demandantes para definição de alguns requisitos.**

## **ASSUNTOS DE HOJE:**

### **TELETRABALHO:**

Quantidade de notebooks disponíveis para distribuição: 200

Estão sendo recebidos pedidos por Whatsapp e Cherwell. Está sendo orientado que os casos devem se enquadrar na portaria. A pessoa tem que abrir PAD para solicitar a concessão. Deve ter autorização do DG para efetuar o teletrabalho excepcional.

Notebooks que já foram entregues deverão ser feitos os PADs para serem configuradas as VPNs. Max vai solicitar.

Na SECTI temos 3 casos críticos: Carlos com tuberculose, Júlio com mais de 60 anos e Patrícia grávida.

Existe a possibilidade da saída de CPUs, na falta de notebooks, num caso mais sério de evacuação do prédio.

### **SIMULADO DE URNAS**

Pouca participação por medo de contágio. Avaliaremos até sexta-feira e então será visto se continua ou não. E antes disso, se ocorrer uma curva muito desfavorável, será abortado.

**PROBLEMA DA PR2**

Não deu mais problemas.

Gilmar já conversou com o Cristiano/TSE. Serão solicitados os logs ao TSE.

**Sistema TRANSPORTADOR**

Foi atualizado hoje.

**POSTO DESCENTRALIZADO DE PORTO AMAZONAS**

Chegou hoje o PAD solicitando. FOI DADA VIABILIDADE TÉCNICA.

**TESTE EM CAMPO**

Desirée vai confirmar com TSE se vai ter mesmo, para ver se continuamos com os preparativos.

**ELEIÇÃO DE PONTAL**

10/05 - Verificar se realmente será feita a superagregação devido ao Corona vírus.

DATA DA PRÓXIMA REUNIÃO: 23/03/2020
HORÁRIO: 17:00